

2021年6月17日
非破壊検査株式会社

新型コロナウイルス感染者の発生について

当社の京葉事業部（市原市）に在籍するグループ社員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

6月14日(月)に同居家族の感染が判明、同日抗原検査を実施し陰性であったものの、保健所の指示によりPCR検査を受検、翌15日(火)夕刻に陽性が確認されたものです。所轄保健所は濃厚接触者なしとの判断でしたが、念のため近隣の従事者について16日(水)、自主的にPCR検査を受検し、感染者がいないことを確認しております。

今後、保健所から調査への協力や、感染拡大防止対策の指導等があれば万全に協力、対応を行ってまいります。

感染者数は減少傾向にあるものの、未だ予断を許さない状況です。当社は今後とも各関係機関と連携を図り、お取引先様はじめ社内外の関係者の安全確保と感染拡大防止を最優先に取り組みを強化してまいります。ご心配をおかけいたしますが何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

<本件に関する問い合わせ先>

非破壊検査株式会社 広報室

infome@hihakaikensa.co.jp